

Weihnachtsbescherung 2023

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

die schöne Tradition des Luisen-Gymnasiums, zu Weihnachten bedürftigen Menschen mit Spenden eine Freude zu machen, wird auch in diesem Jahr fortgesetzt.



Wer ist unser Ansprechpartner?

In Zusammenarbeit mit der **Düsseldorfer Tafel** wird seit vielen Jahren in Eller-Lierenfeld der sogenannte **Lukas-Tisch** unterhalten. Hier werden jeden Montag Lebensmittel an bedürftige Menschen ausgegeben.

Wer nimmt Platz am Lukas-Tisch?

Die Lebensmittelspenden werden von mittlerweile mehr als 700 Menschen regelmäßig in Anspruch genommen. Hierzu gehören überwiegend Familien mit minderjährigen Kindern, alleinstehende Erwachsene und Menschen mit Beeinträchtigungen.

Was wird gebraucht?

Grundsätzlich sind alle **haltbaren** und **verpackten Lebensmittel** wie Kaffee, Tee, Nudeln, Reis, Konserven (Obst, Gemüse, Ravioli, etc.), Honig, Marmelade etc. sehr willkommen. Gerne mit langer Haltbarkeit! Und natürlich freuen sie sich über **Süßigkeiten** (Schokolade, Kekse, etc.) & **Weihnachtsgebäck** (Lebkuchen, Spekulatius, Dominosteine, etc.).

Keine Verwendung finden dagegen Lebensmittel, die schnell verderben (z.B. frisches Obst & Gemüse, Fleisch- und Wurstwaren).

Auch **Hygieneartikel** (z.B. Duschgel, Creme) bereiten den Menschen Freude.

Sehr gerne nimmt der Lukas-Tisch auch gebrauchte, gut erhaltene **Spiele und Stofftiere** entgegen. Die Kinder werden sich freuen!

Die einzelnen Geschenke werden **unverpackt** in großen Kartons im Klassenraum gesammelt und später an Frau Dorothe Franke, ehrenamtliche Helferin der Tafel, übergeben. Das Helferteam des **Lukas-Tisch** nimmt anschließend eine gezielte, personenbezogene Verteilung vor.

**Wir bitten um Abgabe der Geschenke für den Lukas-Tisch bis
Donnerstag, 7. Dezember 2023**